



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Toulouse, le 13 juillet 2023

### Première visite en Principauté d'Andorre du préfet d'Occitanie

Xavier Esport, chef du gouvernement de la Principauté d'Andorre, et Pierre-André Durand, préfet de la région Occitanie, préfet de la Haute-Garonne, se sont entretenus aujourd'hui à Ordino pour préparer le 7<sup>ème</sup> dialogue transfrontalier Andorre-Occitanie. Il s'agit de la première visite du préfet en Principauté depuis sa nomination au mois de janvier dernier. L'occasion de réaffirmer les bonnes relations entre les deux territoires et de faire un point notamment sur les conclusions du précédent dialogue transfrontalier qui s'est tenu en Andorre le 6 octobre 2022.

Cette journée de travail a été l'occasion de souligner l'excellente coopération existante et la volonté de continuer à **renforcer la coopération policière et douanière dans le but de réduire les activités illégales.**

En 2017 et en 2022, deux accords ont été signés pour **améliorer les accès à la Principauté via les RN 20, 22, 320 et 116.** Les deux parties se sont félicitées de la bonne réalisation des travaux, tels que la finalisation des filets pare-blocs de la zone de Mérens et la construction d'une nouvelle zone de chaînage à Luzenac. La construction de la galerie paravalanche de l'Hospitalet dont l'appel d'offres se clôture le 13 juillet débutera à l'automne 2023 par de premiers travaux préparatoires.

En matière de viabilité hivernale, le chef du gouvernement et le préfet ont également convenu de renforcer la communication entre les services concernés, notamment aux périodes de forte affluence, pour **éviter les blocages en cas d'intempéries.** Les services français et andorrans de la protection civile réaliseront à l'automne un exercice conjoint pour revoir les protocoles et s'assurer de leur bon fonctionnement avant l'hiver.

Le chef du Gouvernement et le préfet se sont également engagés à faire perdurer la promotion de projets communs pour **renforcer les liens transfrontaliers entre les deux territoires.** Différents groupes de travail dans le domaine de la coopération économique, de la

santé, de l'agriculture et de l'alimentation, de l'enseignement supérieur ou encore du tourisme et de l'économie circulaire portent cet objectif.

**Le 19 octobre prochain se tiendra la 7<sup>ème</sup> édition du dialogue transfrontalier Andorre – Occitanie** qui aura lieu à Toulouse, ces dialogues ayant lieu par alternance en France ou en Andorre.

La délégation andorrane était composée de la ministre des Affaires étrangères, Imma Tor, et de l'ambassadrice d'Andorre en France, Eva Descarrega. Le préfet de la région Occitanie était accompagné de l'ambassadeur de France en Andorre, Jean-Claude Tribolet, ainsi que des représentants des préfets de l'Ariège et des Pyrénées Orientales.

Marie LATREILLE DE FOZIÈRES  
Tél : 05 34 45 36 17 | 06 45 89 72 16

Margot SCHERER  
05 34 45 34 77 | 06 08 46 28 31

service-presse@occitanie.gouv.fr | 05 34 45 34 45

Retrouvez-nous sur [Twitter](#) et [Facebook](#)